

Fecha: 26-01-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 2
 Cm2: 572.4
 VPE: \$ 344.037

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Autoridades regionales y policiales refuerzan compromiso en la gestión migratoria en Colchane

El día de ayer, en un despliegue de alto nivel en la comuna fronteriza de Colchane, la delegada presidencial de la región de Tarapacá, Ivonne Donoso Olivares, junto al General Director de Carabineros, Marcelo Araya, y el director general de la Policía de Investigaciones (PDI), Eduardo Cerna, visitaron las instalaciones fronterizas para evaluar las labores en el control migratorio. La fiscal regional, Trinidad Steinert, también se sumó a esta jornada, subrayando el enfoque integral en la seguridad fronteriza y la justicia.

Revisión de labores en terreno

La jornada inició con una presentación en la subcomisaría de Colchane, donde se entregó un informe detallado sobre la situación migratoria actual en la comuna, una de las zonas más afectadas por el flujo irregular de personas en la región. Este análisis permitió a las autoridades entender de primera mano los desafíos y avances en la gestión del fenómeno migratorio.

Posteriormente, las autoridades recorrieron el Complejo Fronterizo Colchane, donde dialogaron con funcionarios encargados de los procesos de control y



Autoridades regionales y policiales refuerzan compromiso en la gestión migratoria en Colchane

La delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, junto al General Director de Carabinero y al Director de la PDI, supervisaron en terreno el trabajo coordinado en la frontera, donde destacaron los esfuerzos conjuntos para el resguardo de la frontera norte.

con personas que realizaban trámites para ingresar al país. Este acercamiento permitió no solo evaluar los protocolos implementados, sino también recoger inquietudes y sugerencias del personal que trabaja en esta zona de alta demanda.

La delegada presidencial destacó el impacto de la

presencia de los máximos representantes de las fuerzas de seguridad en terreno: "La visita de ambas autoridades policiales no hace más que ratificar el trabajo coordinado que estamos realizando en materia migratoria para el resguardo de nuestras fronteras. Además, valoro profundamente el diálogo que sostuvieron con los

funcionarios del Complejo Fronterizo, incentivándolos a seguir cumpliendo con este compromiso tan importante para nuestra región", señaló Donoso.

Visita a puestos de vigilancia fronteriza

Como parte del recorrido, las autoridades también visitaron un puesto de observación fronteriza a cargo del Ejército, donde constataron el trabajo de vigilancia y control que se realiza en colaboración con Carabineros y la PDI. Esta instancia reafirmó la importancia de la labor conjunta entre las distintas instituciones encargadas

de garantizar la seguridad en esta estratégica zona fronteriza.

Finalmente, los directores generales de Carabineros y la PDI sostuvieron reuniones independientes con los funcionarios de sus respectivas instituciones, en las que abordaron los desafíos operativos y las estrategias a implementar para fortalecer la gestión migratoria y el control en la región.

Compromiso con la seguridad y el orden en la frontera

La visita de las máximas autoridades regionales y

policiales a Colchane refuerza el compromiso del Gobierno con la seguridad en la frontera y la gestión migratoria. Este despliegue en terreno demuestra que el trabajo conjunto y coordinado entre las distintas instituciones es clave para enfrentar los desafíos que plantea el fenómeno migratorio en Tarapacá.

Se espera que las conclusiones de esta visita permitan afinar los protocolos y estrategias en la zona, asegurando un manejo eficiente y humano del flujo migratorio, a la vez que se fortalece la seguridad en el límite norte del país.

